
小坪小学校区住民自治協議会全体会 

 

日時：平成２８年７月 23 日（土）午前９時 30 分～午前 12 時 

場所：小坪コミュニティセンター 学習室 

市出席者：山田リーダー、宗像  市民協働課 細野 

住民自治協議会 役員：三原、大崎、有馬、吉田、一柳、福本、山崎、赤羽、元田、宮川、

志村、渡辺 

        団体：亀が岡自治会、一の沢自治会、ﾗｲｵﾝｽﾞﾏﾝｼｮﾝ逗子披露山公園、光明

寺団地自治会、亀ケ岡東自治会、小坪ハイツ管理組合、披露山庭

園住宅管理組合法人、小坪小学校地区避難所運営委員会、小坪交

番連絡協議会、小坪小学校地域支援本部、小坪地区青少年健全育

成推進会、小坪大谷戸会館運営協議会、亀が岡防災防犯会、㈱リ

ビエラリゾート、ズシップ連合会小坪ブロック、西部地区民生委

員児童委員協議会         

 

 

概要 （司会：大崎氏） 

 

はじめに 

・夏休みこどもスペシャルについて（小坪コミュニティセンターより） 

 地域の交流の場として周知して欲しい旨の報告があった。 

 

議案１ 小坪住民協平成 28 年度予算・改定案について（一柳氏） 

 別添資料「平成 28 年度小坪小学校地区住民自治協議会予算改定案」による説明 

・総会で可決された予算案が左側で、今回補正予算を反映したものが右側。 

・総会の予算案のフォーマットで再度予算資料を作成し、臨時総会に諮りたい。 

・ふれあい部会は、今年度のぼり旗の設置等を検討している。 

→（亀ケ岡東）Ｑ ふれあい活動部会のみ予算額が大幅に増えているが、費用対効果

をきちんと考えているのか。 

         Ａ のぼり旗が破損しているため、耐久性のあるのぼり旗を作成した

い。防犯等を充実させたい。また住民協の PR にも繋がる。 

→（光明寺） Ｑ 市でも旗を作っているがそれはどうすれば良いか。新しいものが

必要になったら市に言えば良いのか。 

         Ａ 今回市から支給されたものは、壊れるまで使用して欲しい。今後

については、住民協のものを使用して欲しい。 

→（亀ケ岡東）Ｑ 市でものぼり旗を作成しているのであれば重複して作成するのは



ナンセンスではないか。 

         Ａ （市）市で作成しているものは、市全体で使用している。住民協

が立ち上がっている地域については、住民協で賄って欲しい。 

 

議案２ 規約改正について （有馬氏） 

 前回配布資料「規約改正案」により、前回に引き続き説明し意見を伺った。整理して臨 

 

報告事項① まちづくりトークについて （三原氏） 

・7/31 にまちづくりトークが開催される。小坪住民協の発表する場もあるのでＰＲをした

い。 

 

報告事項② 南ヶ丘のミニバスの導入について （南ヶ丘自治会 斉藤氏） 

・平成 16 年から導入に向けての活動を行っている。 

・京急バスから導入は難しいという回答を受けているが、広域的な取り組みとして住民協

でも取り上げてほしい。 

 →役員会でも検討している。部会を立ち上げてはどうか検討している。 

 

報告事項③ 感震ブレーカーについて （吉田氏） 

・市の防災資機材等購入補助金の項目の補助対象になるのか検討をお願いした。 

 

報告事項④ 小坪の活性化・繁栄化部会について （元田氏） 

・別添資料「小坪の活性化・繁栄化部会第二回部会の開催のご案内」のとおり、次回部会

を 8/20（土）に開催するので出席して欲しい。 

・空家の活用について取り上げるので、自治会長以外でもテーマに興味のある方がいれば

ぜひ参加して欲しい。 

 →（山崎氏）リビエラの従業員の住宅にも活用できそうなので、ぜひ参加したい。 

 

報告事項⑤ 勉強会・学校に関する要望等について（福本氏） 

・市内の中学生向けに 8/20,27 と開催する。塾等に通っていない生徒を対象に、元教師等

を集めて行うので、多くの中学生に集まって欲しい。ぜひ周知してもらいたい。 

・地域で、学校に関する依頼等があれば、学校等に依頼する前に一度相談して欲しい。 

 

報告事項⑥ 大谷戸会館こども広場の案内（山田氏） 

・別添資料のとおり 8/7 に開催するのでぜひ遊びに来てほしい。 

 

 



フリートーキング 

・（亀ヶ岡東）部会の予算を作る際に、部会の目指す目標やビジョンを示してほしい。金額

だけでは何を部会で進めていくということが分からない。 

 →部会の考え方を明記する。 

・（光明寺）前回の代表者会議でも話したが、防犯カメラについては、市からの回答がまだ

正式にはない。 

 →市として補助金を制定する場合、要綱を作成し審議会に諮りパブコメ等を実施しなけ

ればならないので、今年度は難しい。次年度からの実施を目指したい。 

 →平成 29 年度からということだが、遡及して平成 28 年度についても対象としてもらい

たい。来週のまちづくりトークで市長に要望する。 

・（三原氏）飯島公園と小坪漁港横の公衆トイレが頻繁に壊されている。青パトで巡回をし

ているが、いたずらが絶えない。市には、飯島公園のトイレの改修と防犯カメラの設置

の要望書を出したいと検討している。 

 →第一運動公園等でも悪質ないたずらが確認されている。 

・（ズシップ）亀ヶ岡公園の夏祭りが本日開催される。 


